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CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS

tt Ml iORAS.LISTA DE PRESENÇA NA REUNIÃO DE

I . MEMBROS NATOS

4Diretor: Prof.Dr. Bernardino Ribeiro de Figueiredo

Chefe do DMG: Prof.Dr. Asit Choudhuri^

Chefe do DPCT: Prof.Dr. Tamas M.K.Szmrecsanyi

Chefe do DARM: Prof.Dr. Celso Pinto Ferí4z

Coord. CPG: Prof.Dr. Gilberto Amaral

II. REPRESENTAÇÃO DOCENTE

MS-06 Profa Hebe M- Cristina Vessuri

MS-04 Prof. Celso Dal Re Carneiro

D •
MS-04 Prof. Renato Peixoto Dagnino

MS-03 Prof. Newton Mui ler Pereira

5^MS-03 Prof. Hildebrando Herrmann

/ MS-02 Profa Mariley S.F.Gouveia

DMS-02 Profa Leda M.Caira Gitahy

SUPLENTES

MS-03 Prof. Luiz A.M.Martins

a.(MS-03 Prof. Job Jesus Batista

MS-02 Prof. Sérgio R.Reis de Queiroz
T

MS-02 Profa Silvia F.M.Figueiroa

III. MEMBROS COMPLEMENTARES

( /KCoord. AEAG. Prof. Carlos A.L.S.Cunha
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IV. REPRESENTAÇÃO DISCENTES

Titulares: Wilson Trigueiro de Souza

Ornar Saltermann

é-rOUSilvio Jorge C.Simões

Suplentes: Elizabete C.C.de Carvalho

Luiz A.Bongiovanni

Selena da Silva Braga

V. REPRESENTAÇÃO DOS SERVIDORES TÉCNICOS-ADMINXS.TRATIVOS

Titulares: Maria Cristina Pansani Veglia

Neide dos Santos Furl^^
DaiIto Silva

1/

I

Suplentes: Roberta Geraldina Silva

Edinalva Ribeiro de Novais

Roberto Leite do Canto

VI. CONVIDADOS
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ATA DA DeCIMA QUARTA REUNISO EXTRAORDIN-ílRIA DA CONGREGACSO DO INSTITU

O DE GEOICÊNCIAS Aos vinte e quatro dias do mês de maio de hum mil no

vecentos e oitenta e nove às cator^íe horas e trinta minutos,
a Congretjaç:ão do Instituto de Geociências em sua sala de número

e dois, sob a F>r es i dêne i a do F>roTessor Doutor Flernardino Ribeiro de

I" i g u e i 1- e d o e c; o m o c: o m p a r e c; i m e n t o d o s s e g u i n t e s m e m b r o s :

ri, Carlos Alberto l...obào da Silveira Cunha,
b e r-1 o A m a i'- a 1 , F1 e 1:> e Maria C' r- i s t: i n a U e íi s u r i , 11 i 1 d e I:) r- a n d o H e r r- m a n n , J o l:>

Jesus F?at i sta. Mar ia Cri st i na F^ansan i Uegl i a. Mar i ley Si moes F"lór i a
G o u veia, N e i d e d o s S a n t o s F” i.i i-1 a n , R e n a t o P e i x o t o D a g n i n o, S é r' g i o R o

bles Reis de Queiroz;, Silvio Jorge Coelho Simões, Támas Marton Karoly
Szmrecsany i , Wilson Trigueiro de Souzra» Just i T i .r:ar am sua ausência à

Sessào, os membros: Newton Muller Pereira e Celso Dal Ré Carneiro» F-la-

Ven d o n i.imer o 1 eg a 1 , o Sen h oi'- P r es i d en t e d ec: 1 ai- a aI:) ei-1: os os 11- ab a 1 h os

da Décima Quarta Sessào Extraordinária da Congregaçiào passando ini

cialmente à parte do EXPEDIENTE da Sessào: QQüEQSIClSQ.Qâ—CQNCiaEQâCSQ»
P r o ]■ e s o !'• B e i'- n a r d i n o d á I:) i- e v e s e >í p 1 i c: a ç õ e s s o l) i'- e a c: o m p o s i à o e a 11-- i -

buições da Congregaç:ào.. Fala das sugestões de modificações que serão

propostas e lê a parte que se refere ao expediente no Regimento do

CONSÜ, Explica que a partir de agora haverá um livro para inscricáo de
P on t os a ser em d i íjc: 1.11 i d os.. Fala s ob r e as vo t ag: ões a t uai íj n a Con g r eg a -
çào e as compara com as do CONSU. Fala também sobre o uso da palavra»

Sugere que todos esses aspectos sejam adotados pela Congregag:ào» Após
essa breve explicag;ào abre a palavra para opiniões» Professor Tamás

sugere que seja feito um só Regimento para o Instituto todo» Professor

Bernardino diz: que cada órgào tem que ter seu próprio Reg i ment o»Prof.

I... o ti à o p e I'- g u n t a se e n <;i u a n t o s e o r g a n i z: a e s s e Reg i m e n t o e s a s m o d i f i c a -

g;ões sào transitórias» Diz que se os membros só puderem incluir assun

tos na Ordem do Dia para a reuniào seguinte, ficará difícil quando se
tratar de urgências» Professor Bernardino diz que para assuntos urgen

tes poderá ser feito uma mog;ào e será votada no expediente. A Ordem do

Dia será elaborada pelo Diretor com base no que foi discutido no CID»

Uma vez distribuída a pauta, outros assuntos só poderào ser discutidos

no Expediente. Como exemplo, diz que aprovag:ào de cursos nào poderào
vir para a Congregagiào sem passar pelos órgàos competentes» Como su-

gestào pede aos Professores Celso Ferraz, l...obào e Newton que apresen-

t: em uma pi-’opost a íj i mp 1 eíí de Reg i ment o Int erno da Congr-egag:ào para se('■

aprovada na próxima reuniào» INFORMES DA DIRETORIA» Professor Bernar

dino informa sobre os seguintes telegramas de congratulações recebidos

pela posse: Frederico Lopes Meira Barbosa, Diretor da DFM/r.)NPMi Luiz

Sguissardi do Carmo, Superintendente Regional de Sào Paulo/CPRM; Wan-

derlino Teixeira de Carvalho e Sebastiào Domingos de Oliveira, ex-alu

nos do IG/UNICAMPi Geólogos da METAGOi Carlos Oiti Berbert, Diretor

Wanderlino Teixeira de Carvalho, Presidente do CONAGE; de

o í> g e ó 1 o g o s do C 0 N A G E i R o n a 1 d o S i m õ e s I...» A z a m b u J a, c h e f e DIE N /

Crodowaldo Pavan, Presidente do CNPq; Doutor Jessé de Paula Ne

ves Jorge, Diretor Executivo do CAISM/UNICAMP; Professor Joào Batista

Andreotti Gomes Tojal, Diretor FEF/EC; Professor José Humberto Barce

los, IGCE/UNESP; Doutor Leoncio Menezes, Representante da FIESP no

CONSU; Arquiteto Antonio da Costa Santos, Vice-Prefeito de Campinas;

P r o f e s o i*- N e w t o n B r y a n , S e c i- e t á r i o M u n i c: i p a 1 d e E d u c: a g; à o ; P r o F- e s; s o r-

Paulo Milton Barbosa Landim, Reitor da UNESP; Fernando Mendes Vai ver

de, Secretário Executivo do Pró-Minério, Secretaria da Ciência e Tec

nologia e Desenvolvimento Econômico do Estado de Sào Paulo; Luiz Gon-

zag a d Me11 o B e11uzzo, Sec r et ário d a Ciên cia e Tec n o1ogia e Desen vo1-

reun1u-se

V i lí t e

Asit Choudhu

Celso Pinto Ferraz, Gi 1

ft

DGM/DNPM;

t odos

FINEP;
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V i m e n t: o E c; a n 6 ní i c; o d o E s t a d o d e S ã o P a u 1 o; V i c: e n t e J a s é F ú H- a r o, Vi c: e -

Presidente Executivo do Pró-Minério, Secretaria da Ciência e Tecnolo
gia e D e e n v o 1 v i n> e n t o E c; o n 6 in i c: o d o E s t a d o d e S a o Paulo; -J u e r c i o Ma t -

tos, São Joser dos CamF>osi Reinhard Fuck , Universidade de Brasília;

Igor Pacca, Departamento de Geofísica, lAG/USP; Antonio Luiz Teixeira,

Presidente da SBG, Núcleo de São Paulo; Professora Doutora Nilza Apa-
I'- e c i d a F r e r e s, D e |:> a i-' t a m e n t o d e G e o t: i ê n c: i a s, F U EI... (I... o n d r i n a) ; C a r 1 o

Dias, Centro de Pesquisa Geofísica do Petró1eo, Universidade
do Pará; Professor Tamás Szmerecsányi, TG/UNICAMP; Professora

Mariza Corrêa, Diretora do IFCH/ÜNICAMP;
tor DNPH;

Federal

Doutora

Rober t o Mam i t i Al< i naga, D i r e-

P r o f essor Dout or Si m i od es Con san i , D i r et or d a Fac; u 1 d ad e d e

Odontologia de Piracicaba e Paulo Cesar Soares, Presidente da Socieda

de Brasileira de Geologia,. Em seguida pede que se registre em ata seus

a g r a d e c i m e n t o s.. I n f o r m a s o b r e o r e c e b i m e l i t o d e c o r r e s p o n d ê n c i a s o b i'- e o

Seminário de Ensino de Graduação„ Destaca que no terceiro dia haverá a

participação da Professora Hebe Vessuri„ Informa que em reunião do CID

pediu aos Chefes de Departamento que encaminhassem o processo de indi

cação de novos Chefes e comunicassem à Diretoria os indicados até o

dia 16 de junho. Comunica sua intenção de convocar eleições para reno
vação de todos os membros da Congregação para os dias .2Ç> a 23 de Junho
As inscrições dos candidatos serão recebidas na Secretaria do Institu

to de Geociências até o dia 16 de Junho. Informa que é intenção da Di

retoria realizar seminários de interesse geral ainda nesse semestre,

às sextas-feiras à tarde. 0 primeiro convidado deverá ser o Prof. Pau

lo Soares, Presidente da Sociedade Brasileira de Geologia. Informa que

nesse momento de Mudança de Diretoria e de Chefias é importante convi-
d a r p r o f e s í; o r e s a 1 u n o s e f u n c i o n á i-- i o s |;> a r a <:| u e seja f e i t a u m a a u t o

avaliação, ei; importante saber quais os setores que estão bem e os que
não estão. Pede que sejam enviadas sugestões de nomes de pessoas alta

mente qualificadas para serem avaliadores externos do nosso trabalho.

Esse processo deixará mais claro o próprio trabalho das Chefias e da

Diretoria. Com essa reflexão nós poderemos aprimorar o cálculo do que
vamos precisar para 1990. Nesse ano a Diretoria tomará a iniciativa

de colocar projetos próprios no orçamento e o submeterá para aprovação
n a C o n grega ç ã o. A o e ií t r e g a r à C o n g r e g a ç ã o a p r o p o s t a o f g; a m e n t á r ia es -

taremos colocando a própria política de desenvolvimento do Instituto

de Geociências. Informa que no dia primeiro de Junho às quinze horas,
haverá uma reunião com o Sr. Nelson Camacho, Diretor de Planejamento

Grçamentário da Diretoria de Planejamento Orçamentário, para esclare

cimentos sobre composição de orçamento. Antes de passar para outro

item pergunta se desejam mais esclarecimentos. 0 aluno Wilson pergunta

se haverá espaço para participação de alunos nos Seminários Gerais.

Professor Bernardino diz que se entre os temas houver algum que possa

se r F> r o f er i d o p or a 1 uri os ass i m se r' á f e i t o. D i z que está c on sc i en t e que
haverá temas de interesse de todos. Professor Bernardino lembra que em

reunião do CID foi pedido aos Chefes de Departamento que consultassem

o s a 11.1 n o í; q u a n d o d a e 1 a Ia o r a g: ã o d a p r o p o s t a o r g: a m e n t á i-- i a e q u e h a v e r á
um representante de aluno no CID, Coloca a possibilidade de que um dos

alunos representante da Congregação possa ser escolhido para o CID.

Cristina pergunta se há possibilidade de um funcionário participar do

CID. Professor Bernardino diz que poderá ser enviado um funcionário se

assim o desejarem. Professor Tamás pede inclusão na próxima paut a
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das c:ont: rat; aç;oGS que já passaram pelo Cl D»
m a q u e t: e m a i o t e o ç a o d e s u b m e t: e r- à C o n g r- e g a ç; ã o,
d e u m a C o m i iíí s a o d e a 11: o n i' v e 1 p a r a t: r a t: a i'-
t os

P r o 1- e s í; o r- B e r ci a r d i n o i ri P o r ••••

nomes para a forrnaçáo
d e c: o n t r a t a«: o e s, a a cf a m e n ••••

e p r o m o g: o e s „ I... e m b r a a o P r- o f e s s o r- T a m á s q u e c; o m o n á o h á
n e s s a íí c: o n t; r a t; a g: o e s, é i d é i a c o 1 o c; á •••• 1 a s p a i- a q u e e sa c: o m i sa o

parecer circunstanciado sobre as mesmas» Professor Tamás acPia que esse
nomes passaráo pela Comissão e diz que a abertura de concurso é prer
rogativa do Departamento, Professor Bernardino diz que essa Comissão

nao tirará as prerrogativas dos Departamentos, ela será um órgão
c o n t r \ b u i g; ã o e d e a n á 1 is e s o b r e o a s s u n to. P r o f e s s o r C e 1 s o i n f o r m a q u e

c: o n 11'- a t a g: ã o d o P r o f e s s o r R e m a c: r e, q u e havia s i d o p e d i d a e m R DID P

saiu em RTC, Como ele é de interesse também da Engenharia de Petróleo,
e 1 a c o m p 1 e t a r á o R D1D P a t é c| i.* e o i n s t: i t u t o d e G e o c i ê n c i a íj p o s s a f a z ê ••••

lo. Pede a Congregagiáo que se manifeste sobre a utilizag;áo da taxa de

e X p a n s a o, q u e s e r á d a d a pela R e i t: o ria, p a r- a m o d i f i c a r- o c o n t r a t o d o

Pr ofessor Remac:r e, Pr-ofessor Ber-nar-d i no esc. 1 ar ece <:iue a Congr egaç:áo Já
havia aprovado a contratag:áo do Prof, R em acre em RDIDP e que a taxa de

expansao e pequena e serve para promog:òes. Dado a urgência e a neces
sidade de se resolver esse caso em curto prazo, ele submete à Congre
garão esse pedido de aval, para que essa taxa seja usada prioritária-
m e n t e c; o m o P r- o s s o r- R e m acre, F o i a p r- o v a d o p o r-

Vn^O ordem do dia, ÜQLQeâCãQ-DE-DIRE-IQE.âSSQCIâQQ- Como havia

prometido no processo eleitoral, submeto o nome do Diretor Associado à

f: o n g r- e g a g: ã o |:) a r a a p r- o v a g: ã o, M e s m o íí e n d o c a r- g o d e c o n f i a n g: a, a c: h a m o iü

Justo propor a essa Congregação que homologue a indicação do Professor

Saul Suslick, com previsão de assumir em Janeiro próximo e do Profes

sor Newton Muller Pereira para assumir interinamente a partir de ago

ra, Tenho certeza que essa proposta, que fiz baseado em ampla consul

ta, restabelecerá o clima de confiança que ficou abalado durante a

campanha, Faz breve dissertação sobre a vida acadêmica e profissional

dos dois professores e diz que Professor Saul se reserva ao direito

de dar a resposta definitiva em Janeiro, Diz também que em telex rece

bido do Professor Saul a resposta não foi negativa. Após essas consi

derações Professor Bernardino submete à Congregação o nome do profes-

s o r Saul B a r i s in k S u s 1 i c: k p a r- a D i r e t o r As s o c i a d o c: o m d e s i g n a g: ã o a p a r -
tir de Janeiro e Professor Newton Muller Pereira para responder pela

Diretoria Associada a partir de agora. Professor Lobão diz que foi de

cidido que a 4rea não deve se manifestar Já que essa é uma designação
da competência do Diretor, Diz que acha é um avanço indicar um profes

sor que ainda não é Doutor, Professor Bernardino explica que pediu ao

Reitor que excepcionalmente aceite essa designação. Professora Mariley

diz que fica sensibilizada em saber que um não Doutor vai assumir

responsabilidade tão grande, mas a Area acha que a designação é

ponsab i 1 i dade do D i reator. Professor Renato revela seu espanto

que devemos avaliar nossos colegas pela capacidade deles e não

tf'tulos que eles têm. Diz que em nosso Instituto muitos Já
cargos sem títulos. Professor Bernardino pergunta se as pessoas

c o r d a m c o m v o t o n o m i n a 1 , To d o s c: o n c: o i-- d a m, P r o c e d i d a a v o t a g: ã o

urgencia

em i t a

ft

de

a

/•í

unanimidade

sido

uma

r es-

d i z

pelos

assumiram

con-

nominal

a proposta foi aprovada por i2 votos a favor, A abstenções e nenhum

voto contra, REí:iULâtlENIâC:ãQ„Qâ„EâRIICIEâCSQ.„QE„QQQENIES_.NâS_.„CQNSULIâ8

IbiIERNâS_QQ„IiÜSIIIUia_DE_QEQCIÍt!ÍCIâS. Professor Bernardino lê a

JÍTEM 1) DIRECAü do instituto, votam para
Técnicos Didáticos e Técnicos Espe-

.líTEM 2) CONGREGAÇÃO:
Docentes, Técnicos Didáticos e Técnicos Especializados/MS-6;

e

p r o-•••

i:> o íi t a e n v i a d a p e 1 a f; o m i s s ã o
a categoria de Docentes: Docentes,
cializados/MS e Auxiliares de Ensino MS-l; MS-6

MS-5
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d C) s c) s p r o f e s s o i- e s „ P i- o f e s s o r R e n a t o p e cl e e s c: 1 a r e c i m e n t; o p o r'

ses órgãos Colegiados existe representação por categorias»
que haja nada de específico nessa divisão» D i que ele
bem representado por qualquer categoria» Professor Job

Professor Renato que essas divisões vieram de estatutos

que nes-

Não acha

se sente muito

responde ao

mais autoritá

rios que prestigiavam os professores titulados» Professor Bernardino

coloca a proposta em votação» iTPIM 1) Aprovada com A abstenções; ;i:TEM

aprovada com 3 abstenções; HS~2, aprovada com 6 abs-
contrários; rTEM 3) Aprovada com 3 abstenções; i:TEH -4)

Aprovada com 3 abstenções; tíTEM 5) Aprovada com 3 abstenções; fTEM 6)
Foram votadas duas propostas; Da Comissão - Vale o Ato do CONSU e do

P r o f e s s o r o b : Ser á c o n s i d e r a d o c o m o p e r t e n c e n t e ao I n s t i t u t o d e

ciências, o servidor, docente ou técnico-administrativo

exercício na unidade, na data da consulta. Proposta da Comissão: 6 vo

tos favoráveis; Proposta do Professor Job: Aprovada com 7 votos favo

ráveis e i abstenção; xTEM 7) Aprovado com 3 votos contrários» Nada

mais havendo a tratar, o Senhor Presidente declarou encerrados os tra

balhos e, para constar, Eu, Carmen Félix Vilhete D'Abreu, Secretária

do Instituto de Geociências lavrei a presente Ata, que assino para ser

submetida à Congregação, Campinas, 03 de Junho de 1.989»

2) m~6 a MS-3,

t enções 3>,

Geo-

que estiver em


